

Unser Jahresprojekt

2023/2024

Durch ein Bild, das wir im Internet gefunden haben, wurden wir inspiriert dieses Projekt umzusetzen.

Es wurde uns schnell klar, dass das Projekt länger dauern würde. Der Startschuss war dann letztes Jahr kurz nach Ostern und die letzten Handgriffe dieses Jahr kurz vor Ostern.



Die Bewohner konnten sich am Anfang gar nichts darunter vorstellen, wie aus den bemalten Eierkartons, ein großes Mobile entstehen und wie es aussehen soll.

Trotzdem waren immer wieder unsere Bewohner mit Eifer dabei die Eierkartons zu bemalen



Unsere Beschäftigungskräfte haben sich dann die Zeit genommen, um die Eierkartons auseinander zu schneiden und jedes einzelne aufzufädelt.

Vom Endergebnis, das im Foyer aufgehängt wurde, sind alle begeistert und unsere Bewohner sehr stolz auf das Lob von Mitarbeitern und Besuchern unseres Hauses.

Hier unser neuer Blickfang im Foyer:



Ein großes Dankeschön geht an alle Bewohnern, die fleißig gemalt haben. Und auch an unsere Beschäftigungskräfte, die tatkräftig dieses Projekt unterstützt und verwirklicht haben.